PROYECTO ONU (MODELO DE LAS NACIONES UNIDAS MEDMUN)

El pasado 17 de noviembre, 26 de nuestros estudiantes participaron en el Quinto Modelo de las Naciones Unidas -MEDMUN-, un proyecto que hace parte de la Ruta de Formación Ciudadana del programa Educación Complementaria de la Secretaria de Educación de Medellín.

En esta ocasión participaron 32 Instituciones Educativas y 6 colegios privados invitados. Nuestros estudiantes se prepararon en jornada contraria desde el mes de julio, con el acompañamiento de la formadora Catalina Vásquez Rossi y la docente Ana María Gaviria para debatir y acordar soluciones respecto a algunos de los grandes problemas del mundo actual en busca de la paz.

Este proyecto permite fortalecer habilidades, aptitudes y competencias ciudadanas al poner a los estudiantes en contexto con las situaciones sociopolíticas globales que han investigado y reflexionado.

Nuestra institución se caracterizó por los argumentos sólidos y analíticos expuestos en los debates y por la buena participación en las comisiones propuestas. El estudiante ALEJANDRO LONDOÑO RAMIREZ ganó la mención a mejor delegado novato.



Estudiantes Proyecto ONU 2018













